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Réf. LS11-2023

25 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Splendide  villa  Rachel  offrant  une  magnifique  vue  mer  sur  les  iles  de

Lérins  et  le  massif  de  l'Estérel.  Ce  bien  propose  sur  une  surface

habitable de 300m2 et un terrain de 2000m2, les prestations suivantes

: De plain pied : espace de vie vue mer, entrée, salon, salle à manger,

cuisine,  terrasse,  piscine.  3  chambres  donc  deux  avec  vue  mer  et  4

salles de bain (une pour vos invités) . En rez de jardin, 3 chambres donc

deux  avec  une  terrasse  vue  mer  -  3  salles  de  bain.  Toutes  les

chambres  ont  des  volets  électriques  à  commande  individuelle

(centralisée pour fermer la maison) Dans 2 chambres, le ...

Splendid villa  Rachel  offering a magnificent  sea view of  the Lérins islands and the

Estérel  massif.  This  property  offers,  on  a  living  area  of  300m2  and  land  of

2000m2, the following services: On one level: living space with sea view, entrance,

living room, dining room, kitchen,  terrace,  swimming pool.  3 bedrooms,  two with

sea view and 4 bathrooms (one for your guests). On the garden level, 3 bedrooms,

two  with  a  sea  view  terrace  -  3  bathrooms.  All  bedrooms  have  individually

controlled electric shutters (centralized to close the house) In 2 bedrooms, the 160

double bed can be configured into 2 ...
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